

Categoría	2. Instituciones, organizaciones, empresas y otras entidades
Premio	Segundo Premio
Participante	Asociación de Vecinos Els Tolls - Benidorm
Acción	Implantación de cultura de movilidad sostenible en el ámbito del barrio Els Tolls

Descripción

La acción de la implantación de la cultura de movilidad sostenible en el barrio de Els Tolls fue desarrollada a través de cuatro ejes de actividades:

- Reivindicativas
 - Pintado colectivo de tramo de ciclo vía.
 - Propuestas de construcción de senda-pasarela peatonal, de actuaciones de accesibilidad y de calmado de tráfico.
- Concienciación cívica y participación ciudadana
 - Marcha ciclista.
 - Aula Ciclismo Urbano Base, dirigida a escolares del barrio.
 - Charla sobre Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado.
 - Asistencias al diseño del mallado de ciclovías en el barrio y a un diseño de ciclo-senda.
- Impulso asociativo
 - Promoción del colectivo Mesa Benidorm Pro Bicicleta
- Comunicación
 - Diseño, confección y distribución de 5.000 trípticos explicando las normas y consejos de uso de la bicicleta en el ámbito urbano.
 - Asistencia a debates sobre movilidad sostenible en programas de radio y televisión locales.
 - Redacción del "Manifiesto Benidorm Pro Bicicleta".
 - Confección de cartel conmemorativo del bicentenario del invento de la bicicleta.
 - Administración de los perfiles de redes sociales desde el que se informa, sobre accesibilidad, movilidad, entorno natural, huertos urbanos, y similares.

Impactos

Las propuestas de construcción de senda-pasarela peatonal, de actuaciones de accesibilidad y de calmado de tráfico lograron la aprobación municipal y se encuentran en distintas fases de ejecución.

Las asistencias al diseño del mallado de ciclovías en el barrio y a un diseño de ciclo-senda han permitido que la obra final atienda necesidades del barrio de forma más efectiva.

Las actividades realizadas y las obras que éstas impulsaron facilitan la mejora de la calidad de vida de los habitantes, su entorno, la vida social del barrio e impulsan la eco-conciencia y han despertado un nuevo sentimiento de pertenencia barrial.

Fotografías

